
Télécharger les documents :https://archimer.ifremer.fr/doc/1935/rapport-1736.pdf
https://archimer.ifremer.fr/doc/00000/1736/

Evaluer cette notice:

Document généré le 04/07/2025 depuis l'adresse https://www.documentation.eauetbiodiversite.fr/notice/manuel-des-peches-
maritimes-francaises-fascicule-ier0.

This version of the Manual of French Maritime Fishing was published in 1935 by the Office of Maritime Fishing. The
authors attempted to explain the technical situation of that time of the industry to which their studies were dedicated.
Here is a summary of the first part: - Introduction to the history of maritime fishing in France - Fishing in prehistoric
times and in antiquity - Herring in the Middle Ages - Other fishing in the Middle Ages - Whaling and fishing other
cetaceans - Deep-sea fishing: of cod fish in Newfoundland and on the Grand Banks - Fishing on the Newfoundland
coast - The green fishery on the Grand Banks - Mussel fishing in Iceland and in the North Sea - Arrival of the steam
trawler The evolution of French fishing. Conclusion - The current state of the maritime fishing industry Organisation of
fishing in France. - The current state of the maritime fishing industry in France - The organisation of fishing in France. -
Research cruises, Cette version du Manuel des Pêches Maritimes françaises a été éditée en 1935 par l'Office des
Pêches Maritimes. Les auteurs ont essayé de préciser quelle était alors la situation technique de l'industrie à laquelle

étaient consacrées leurs études. Voici le sommaire de ce premier fascicule: - Introduction a l'histoire des pêches maritimes en France - la pêche
aux temps préhistoriques et dans l'antiquité - le hareng au Moyen-Âge - autres pèches du Moyen-Âge - la pêche à la baleine et aux autres
cétacés - la grande pêche: de la morue à terre-neuve et sur le grand banc - la pêche à la côte de Terre-Neuve - la pèche errante sur le grand
banc - la pêche de la moule en Islande et dans la mer du nord - l'entrée du chalutier à vapeur. L'évolution de la pèche française. Conclusion -
L'état actuel de l'industrie des pèches maritimes. Organisation de la pêche en franck. - l'état actuel, de l'industrie des pèches maritimes en
France - l'organisation de la pêche en France - les croisières de recherches
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